

Tuggen feiert wieder das traditionelle Riedlandfest

Sieben Dorfvereine und die Kulturkommission Tuggen laden zu diesem gemütlichen, originellen Dorffest mitten in Tuggen.

Bereits zum zwölften Mal feiert Tuggen dieses Jahr am kommenden Samstag sein Riedlandfest im Dorfkern. Das Fest wurde damals von der Kulturkommission mit dem Gemeinderat begründet, da grosse Lokaltäten für Feste fehlten. Das Datum lehnt sich zudem an die Kirchweihe vor 279 Jahren am Donnerstag, 29. August, an. Daher wird das Riedlandfest traditionell mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Pfarrkirche um 17 Uhr mit den offiziellen Ansprachen eröffnet.

Der Festbetrieb mit sieben Festwirtschaften verschiedener Vereine startet um 18 Uhr und dauert bis 5 Uhr. Der Tag beginnt um 14 Uhr mit «Dä schnällscht Tuggner» auf der Aussenanlage des MZG mit kleiner Festwirtschaft.

Die Vereine bieten alles, was Herz und Magen begehren. Angefangen mit der Fröschebeiz unter dem Thema «Radikal Regional» von Pro Tuggen, zur Bierschwemme der Feuerwehr mit «Schwarzes aus dem Chessi», zu «DIE Bar» mit Pouletspiessli des PSV, zu der Raclette-Beiz der Bürgermusik, zum Oktoberfest mit Weisswürsten und Brezeln des Unihockey-Clubs, zu Ramba-Zamba der Ringerriege mit Rondellenbar und Hamburgergrill. Wer dann noch ein Dessert will, kehrt im «Kaffee zur Orgelpfeife» im Pfarrzentrum Gallus der katholischen Kirchgemeinde ein.

Lassen Sie sich von der Vielfalt überraschen und geniessen Sie den Abend in all den kleinen Beizli mit Leuten aus Tuggen und der Umgebung. Beim Flanieren trifft man alte Bekannte oder setzt sich mit ihnen spontan und ungezwungen an einen freien Tisch, nimmt ein Häppchen und lässt es sich in bester Gesellschaft wohlergehen. Es soll zum zwölften Mal ein Fest der Begegnung, der Freude und auch des Wiedersehens sein, jetzt erst recht, nachdem das Fest 2020 wegen Corona ausfallen musste. Alle von nah und fern sind herzlich geladen, dieses Fest in Tuggen und mit den Tuggnern zu feiern. Bitte beachten Sie: Der Dorfkern ist zwischen Samstag, 11 Uhr, bis Sonntag, 8 Uhr, für den Verkehr gesperrt und wird umgeleitet. (eing)



In vierter Generation: Kuster Steinbrüche in Freienbach. Hans-Peter Kuster ist am Freitag Gast im «Zwischenhalt Bäch».

Bild zvg

Reise zu den Sandsteinbrüchen

Neuer Zwischenhalt im Kulturhaus Bäch.

Nach einem langen Unterbruch lädt der Ortsverein Bäch übermorgen Freitag, 20 Uhr, zum Neustart der Reihe «Zwischenhalt Bäch» ein. In regelmässigen Abständen berichten Persönlichkeiten aus der Umgebung im Kulturhaus Bäch, dem «Bäcker Bahnhof», während einer Stunde am Freitagabend über ein besonderes Thema aus ihrem Leben. Dazu gibt es ein

gemütliches Zusammensitzen bei Kaffee und Kuchen.

An diesem Abend nimmt uns Hans-Peter Kuster mit auf die Reise zu den Sandsteinbrüchen in unserer Region. Schon in der vierten Generation betreibt die Firma Kuster Steinbrüche in Freienbach. Da ist viel Herzblut und Freude an der Arbeit mit Steinen!

Hans-Peter Kuster versteht es

vortrefflich, seine Leidenschaft mit uns auf lebendige Art zu teilen. In dem Buch «Auf Stein gebaut», schreibt er: «Millionenjahre alte Steine, Jahrhunderte alte Tradition, modernste Technik, Menschen von heute und morgen. Gehen wir ihn mit Freude, unseren auf Stein gebauten Weg!»

Wir laden herzlich zu diesem Anlass ein. Ortsverein Bäch

Grill im Haus statt im Garten

Traditioneller Sommergrill der SP Freienbach.

Auch die SP ist wetterabhängig. Vor allem dann, wenn der traditionelle Sommergrill angesagt ist. Und wenn es halt regnet wie am vergangenen Freitag, kommt das Improvisationstalent von SP Freienbach-Präsidentin Verena Vanomson zum Zug: Statt der lauschige Garten wird kurzerhand das luftige Dachgeschoss zur Partyzone umfunktioniert.

Raum und Zeit jedenfalls, um nicht nur zu politisieren, sondern sich auch persönlich auszutauschen und sich besser kennenzulernen.

Und dann erscheint – zufällig oder nicht – auch noch der in Schindellegi aufgewachsene Regierungsratskandidat Patrick Notter und gibt Einblick in Privates. Zum Beispiel in seinen seinerzeitigen Einstieg ins Chüngelzüchten und das fachgerechte Schlachten.

SP Freienbach



Grillabend im Dachgeschoss mit «Zufallsgast» Patrick Notter.

Bild zvg

Schülerschiessen der Sportschützen am Etzel

Auch dieses Jahr führen die Sportschützen am Etzel am 3. September ihr traditionelles Schülerschiessen für Jugendliche im Alter von 8 bis 16 Jahren wieder durch. An diesem Anlass bietet sich für die Jugendlichen die Möglichkeit, die ersten Schritte im sportlichen Schiessen auf die Distanz 50 Meter zu machen. Die Sportschützen am Etzel sind bemüht, die Jugendlichen mit diesem präzisen Sportgerät (Kleinkaliberwaffe) vertraut zu machen, um sich mit Gleichaltrigen in einem fairen Wettkampf zu messen.

Alle Teilnehmer können fünf Probe- und zehn Wettkampfschüsse auf die 50-Meter-Distanz abgeben. Die Teilnahme ist für die Jugendlichen kostenlos, jeder Teilnehmer erhält ein Präsent. Es wird in drei geführten Kategorien eine Einzelrangliste erstellt. Sportgeräte und Munition werden gratis zur Verfügung gestellt. Die Betreuung erfolgt durch erfahrene Schützen des Vereins.

Die Verantwortlichen der Sportschützen am Etzel würden sich freuen, möglichst viele Mädchen und Knaben wie auch deren Eltern am Samstag nachmittag, 3. September, von 13.30 bis 15 Uhr im Schiessstand Roggenacker in Pfäffikon begrüssen zu können. Unmittelbar im Anschluss an das Schiessen findet um circa 15.30 Uhr das Absenden statt. (eing)

Schülerschiessen 2022: Samstag, 3. September, 13.30 bis 15 Uhr.

Friedenstauben werden auf Reisen geschickt

Beim letzten grossen Gottesdienst St. Meinrad 10.0 im Mai 2022 schwebten über 200 Friedenstauben an der Kirchendecke der katholischen Pfarrkirche. Es ging um Frieden und was wir für den Frieden tun können. Am Sonntag werden diese Friedenstauben an Ballons in den Himmel und auf Reisen geschickt, damit sie den Segen und den Wunsch nach Frieden weitertragen. Im Gottesdienst singen «The clays», ein stimmstarkes Frauentrio, Ministranten werden neu aufgenommen in der Schar oder verabschiedet, die neuen Firmanden schreiben sich ein, eine junge Lektorin wird begrüsst. Besonderen Segen gibt es nicht nur für die Schulkinder, sondern für alle Mitfeiernden. Und für alle Mitfeiernden gibt es nachher und hoffentlich draussen Pizza, Kuchen und Getränke. Herzliche Einladung an alle. (eing)

ANZEIGE

Riesenauswahl. Immer. Günstig.

ottos.ch

Red Bull
Original oder Sugarfree

je **25.95**
statt 40.80

je 24 x 25 cl

Calvin Klein
ck be für Sie und Ihn EdT

je **39.90**
Konkurrenzvergleich 94.90

200 ml

Ariel
Pods, flüssig oder Pulver

je **19.95**
statt 43.80

je 80 WG

Bauli
Aprikose, Schokolade oder Vanille

je **3.95**
Preis-Hit

500 g

Ovomaltine
Crunchy Cream, 660 g, Crisp Müesli, 2 x 500 g, oder Crisp Müesli Snack, 6 x 25 g

je **6.35**
statt 8.-

je **3.95**
statt 4.95

je **10.45**
statt 12.70

Jacobs
Lungo Classico oder Intenso, Espresso Intenso oder Ristretto

je **10.50**
statt 18.-

je 40 Kapseln

Pampers Baby Dry 70 Stück

Gr. 3: 6-10 kg
Gr. 4: 9-14 kg
Gr. 5: 11-16 kg
Gr. 6: 13-18 kg
Gr. 7: 15+ kg

je **25.95**
Konkurrenzvergleich 42.65

78 Stück

Johnson's
div. Babypflegeartikel

je **3.95**
Konkurrenzvergleich 5.95

je 300 ml